

令和3年6月21日

北部中学校 保護者各位

富山市教育委員会
教育長 宮口 克志

本市における給食等で提供された牛乳が原因の集団食中毒の発生について

本市幼・小・中学校において、6月16日（水）以降、多数の園児児童生徒及び教職員に腹痛や嘔吐等の症状があらわれる集団食中毒が発生しました。

たいへん苦しい思いをされた園児児童生徒の皆さん及びご心配をおかけした保護者の方々に心よりお詫び申し上げますとともに、当該園児児童生徒の一日も早い回復をお祈りいたします。

この度の事案につきましては、保健所が調査を進め、6月19日（土）には、給食等で提供された牛乳が原因であると断定し、食品衛生法に基づき牛乳を製造した業者を営業禁止の処分にしました。

これを受けて、教育委員会では園児児童生徒等の安全を最優先に考え、集団食中毒が発生した各学校（園）への牛乳の提供を当面取りやめるとともに、代替飲料の提供を行うことといたします。

各学校（園）においては、給食等における衛生管理にこれまで以上に留意し、同様の事案が再び発生しないよう万全を期してまいります。

＜問い合わせ先＞

北部中学校

（電話）438-5161

富山市教育委員会 学校保健課

（電話）443-2136